

Projet artistique pour la Journée mondiale de la santé mentale 2012

Jean Buhler a réalisé pour la Coraasp, Coordination romande des associations d'action en santé psychique (www.coraasp.ch), une série d'aphorismes pour la Journée mondiale de la santé mentale. Mon travail était de les mettre en valeur sous une forme cubique. La boîte dorée avec un cadenas est une sorte de coffre au trésor d'où jaillit un arbre en terre cuite, au bout de chaque branche fleurit un aphorisme.

Sabine Germanier



*Sur sa Remington portable,
pour la fête de la Journée Mondiale de la Santé mentale, Neuchâtel le 12 août 2012*

Jean Buhler – APHORISMES

- 1.- Ne déplore pas ce que tu perds. L'important est ce qui reste.
- 2.- Cendrars est revenu de la guerre avec un bras en plus, disait Picasso, parlant de son ami récemment amputé.
- 3.- A 90 ans, Hokusai répondait en deux mots à la question : - Que faites-vous maintenant ?
- J'apprends.
- 4.- Internet est la mémoire de ceux qui n'en ont pas.
- 5.- les 7 merveilles du monde sont l'hirondelle – le brin d'herbe – le lever du soleil – l'eau de source – le voyage de l'anguille – l'abeille et son miel – les battements du cœur des océans.
- 6.- La merde des puissants n'a pas d'odeur. L'argent des milliardaires non plus.
- 7.- Moment de fou rire vaut manteau de fourrure.
- 8.- La Terre est partout natale.
- 9.- Je suis de la famille Homme, j'ai deux frères, Hitler et Mozart.
- 10.- Pour arriver quelque part ou à quelque chose, il faut d'abord partir.
- 11.- Je m'en occupe, laisse-moi faire ! dit le silence.
- 12.- Si la science fait chaque jour des découvertes, c'est qu'elle ne savait rien la veille.